



ÉLYSÉE

Joint Declaration on the Establishment of the Integrated Anti-Ballistic Missile Coalition.

13 July 2026

We, the leaders of Denmark, France, Germany, Italy, Netherlands, Norway, Spain, Sweden, Ukraine and the United Kingdom recognizing the growing threat posed by ballistic missiles and the increasing importance of defence capabilities for the security of the European continent, announce today the initiation of the establishment of a purely defensive Anti-Ballistic Missile Coalition. We express our support for its Flagship Project to work at pace to develop an Anti-Ballistic capability.

We believe that the protection of Europe requires a global solution of integrated missile defence architecture to deter and defeat future missile threats — developed through collective effort, technological openness, and trusted industrial cooperation. It will complement existing ballistic missile defence systems, including sovereign European solutions already acquired, or to be acquired by participating countries. By bringing together our defence industrial base, our research, and our operational experience, we aim to build a shared antiballistic missile capacity for Europe and support relevant contributory activities. We do this not against any people, but in defence of our own.

We acknowledge the unique experience of Ukraine, gained in defence against Russia's war of aggression.

Through this Declaration, we aim to establish common operational requirements, joint technical working groups, clear governance mechanisms, and a roadmap towards the Coalition's first operational capabilities — in line with our respective constitutional arrangements and international obligations.

We will seek to support joint research and development activities under the Flagship Project, including by exploring appropriate opportunities for funding and promote enhanced data and information exchange.

The founding members of the Coalition are Denmark, France, Germany, Italy, Netherlands, Norway, Spain, Sweden, Ukraine and the United Kingdom.

The Coalition remains open to other nations that share its principles and objectives.

Déclaration conjointe relative à la création de la Coalition intégrée contre les missiles balistiques.

13 juillet 2026

Nous, les dirigeants du Danemark, de la France, de l'Allemagne, de l'Italie, des Pays-Bas, de la Norvège, de l'Espagne, de la Suède, de l'Ukraine et du Royaume-Uni, conscients de la menace croissante posée par les missiles balistiques et de l'importance grandissante des capacités de défense pour la sécurité du continent européen, annonçons aujourd'hui le lancement de la création d'une coalition purement défensive contre les missiles balistiques. Nous exprimons notre soutien à son projet phare visant à travailler sans relâche au développement d'une capacité antibalistique.

Nous pensons que la protection de l'Europe nécessite une solution globale, sous la forme d'une architecture intégrée de défense antimissile, afin de dissuader et de neutraliser les futures menaces de missiles — développée grâce à un effort collectif, à l'ouverture technologique et à une coopération industrielle de confiance. Elle complètera les systèmes existants de défense contre les missiles balistiques, y compris les solutions européennes souveraines déjà acquises ou qui le seront à l'avenir par les pays participants. En mettant en commun notre base industrielle de défense, notre recherche et notre expérience opérationnelle, notre objectif est de bâtir une capacité partagée contre les missiles balistiques pour l'Europe et de soutenir les activités contributives pertinentes. Cette action n'est orientée contre aucun peuple, mais en défense du nôtre.

Nous reconnaissons l'expérience unique de l'Ukraine, acquise par sa défense face à la guerre d'agression menée par la Russie.

A travers cette Déclaration, nous entendons établir des exigences opérationnelles communes, des groupes de travail techniques conjoints, des mécanismes de gouvernance clairs, ainsi qu'une feuille de route vers les premières capacités opérationnelles de la Coalition – dans le respect de nos dispositions constitutionnelles respectives et de nos obligations internationales.

Nous nous efforcerons de soutenir les activités conjointes de recherche et de développement dans le cadre du projet phare, notamment en recherchant des opportunités de financement adaptées et en favorisant un meilleur échange de données et d'informations.

Les membres fondateurs de la Coalition sont le Danemark, la France, l'Allemagne, l'Italie, les Pays-Bas, la Norvège, l'Espagne, la Suède, l'Ukraine et le Royaume-Uni. La Coalition reste ouverte à d'autres nations qui partagent ses principes et ses objectifs.

[Traduit de l'anglais]